



OCTUBRE:

OTRO

Segunda Semana: Sé solidario

Breve Explicación para el profesor: Esta semana vamos a tomar conciencia de que existen muchos que no pueden o no saben elevar su voz y pedir justicia. Aquí es donde nosotros podemos hacer algo: podemos ser la voz de los sin voz, de los que no cuentan, de los excluidos del sistema. Pero para ello es prioritario saber escuchar, ser generoso y amar mucho, especialmente a quien más lo necesita.

Sé solidario. Mantén siempre atentos los oídos. Contagia con tu corazón un mensaje de esperanza, amor y paz, al grito del dolor de los demás. Escucha su llamada de socorro para poder dar la mano al hermano.

Sé solidario. Comienza a amar. Sé solidario. Comienza a amar
Mantén la mirada siempre alerta. Conviértete en mensajero
y ten los ojos tendidos sobre el mar del abrazo sincero y fraternal,
en busca de algún náufrago en peligro que unos pueblos envían a otros pueblos.

Sé solidario. Comienza a amar. Sé solidario. Comienza a amar.
Siente como tuyo el sufrimiento del hermano, Arriésgate en la lucha
la de aquí y la de allá, para que crezca la justicia y libertad,
y haz tuya la angustia de los pobres. Vive y da la vida en el amar.

Sé solidario. Comienza a amar. Sé solidario. Comienza a amar.
Llega a ser la voz de los sin voz, la de los humildes. Entrega por amor hasta la vida,
denuncia la injusticia y la maldad y, como prueba mayor de la amistad, descubre al
injusto y al malvado. Haz como Jesús, un mundo más fraterno. **Sé solidario. Comienza a amar. Sé solidario. Comienza a amar.**

PUNTOS DE LUZ PARA ESTA SEMANA

Vivimos en un mundo complejo y globalizado pero, sobre todo, tremendamente injusto. Y lo peor es que estamos acostumbrándonos a convivir con el dolor y el sufrimiento. Cada vez nos interpelan menos las imágenes escalofriantes que vemos en la televisión o los datos que nos ofrecen las distintas ONGs sobre el desigual reparto de las riquezas: hay muchos que son muy pobres y muy pocos son muy ricos. Ante esta situación, que tenemos cada vez más cerca nuestra, necesitamos armarnos de valor y entrañas de misericordia para ser justos. Vamos a pensar qué podemos hacer para paliar, al menos un poco, esta injusta situación de la que todos somos cómplices.

**** Frase para recordar:**

"La injusticia es humana pero más humana es la lucha contra la injusticia" (Bertolt Brecht).